



Starke Schützen: Das sind die Geehrten des Rundenkampfs und der Bezirksmeisterschaft 2022 mit Sportleiter Siegfried Brockmann, Vizepräsident Friedel Kelkenberg, Ehren-Vize-Präsident Günter Herzig (von links) und Präsident Karl-Friedrich Scharrelmann (rechts).

„Macht so erfolgreich weiter“

Verband ehrt Bezirksmeister und Rundenwettkampf-Sieger

Hemsloh – Treffen der Besten im Schützenhaus Hemsloh: Dort ging jetzt die Ehrung der Sieger des Rundenwettkampfs und der Bezirksmeisterschaft des Bezirks-Schützenverbands Grafschaft Diepholz über die Bühne.

Bezirkspräsident Karl-Friedrich Scharrelmann dankte dem Verein für die zur Verfügung gestellten Räumlichkeiten. Sein Dank ging aber auch an die Bezirkssportleitung, die Staffel- und Rundenwettkampfleiter.

Bezirkssportleiter Siegfried Brockmann begrüßte ebenfalls alle Aktiven und freute sich, dass doch noch recht

viele Schützen trotz der relativ kurzfristigen Einladung zur Siegerehrung gekommen waren.

Diese kamen aus den Vereinen Drebbler von 1900, Diepholz 1953, Dörrielohe, Ehrenburg, aus dem Schützenkorps Diepholz, vom SV Hemsloh, aus Hagewede-Marl, Kirchdorf, vom SSV Dümmer, aus Mallinghausen, Rehden, Strange-Buchhorst, der SG von 1896 Sulingen, dem SV von 1848 Sulingen, dem Wetschen und dem Wohlstreck.

Zudem sprach Brockmann den Bezirksjugendtag an, der am 20. November beim Schützenverein von 1848 Su-

lingen stattfindet. Dort werden dann die Jugendlichen ihre Medaillen und Urkunden vom Rundenwettkampf und der Bezirksmeisterschaft erhalten.

Brockmann dankte den Vereinen, die für die Wettkämpfe ihre Stände und Helfer zur Verfügung gestellt haben.

Im weiteren Verlauf verlieh der Sportleiter mit seinen Helfern Friedel Kelkenberg und Günter Herzig die Medaillen an die Einzelsieger und Urkunden an die siegreichen Teams, verbunden mit Glückwünschen: „Macht so erfolgreich weiter.“